

# *Grupo empresarial Gardis destaca por sus producciones en Matanzas*

---



Matanzas, 21 dic (RHC) Con 62 millones de pesos obtenidos durante el presente año 2017 y un incremento de sus planes productivos en el último quinquenio, el Grupo Empresarial Gardis en la cubana provincia de Matanzas sobresale por la variedad de sus producciones.

Una contabilidad certificada y favorables resultados en materia de control interno caracterizan a la entidad que agrupa en el occidental territorio a seis empresas, 71 talleres y mil 200 trabajadores, además de participar activamente en la reanimación de esta ciudad cabecera.

Diosdado Abreu Falcón, director del Grupo en la provincia, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que entre sus unidades sobresale la Empresa de Confecciones Textiles Unymoda, con instalaciones en la mayoría de los municipios, y destinada a la producción de uniformes corporativos, entre otros artículos.

El empresario significó el trabajo de un taller situado en el consejo popular Santa Marta y único de su tipo, donde se logra sustituir importaciones al confeccionar

prendas empleadas durante los espectáculos que se presentan en el polo turístico de Varadero, principal balneario cubano.

Siempre nos comparamos con las necesidades del pueblo y sabemos que aún no es suficiente nuestro aporte, queda mucho por hacer, dependemos también de la disponibilidad de recursos y buscamos nuevas alternativas para cumplir y crecer, comentó Diosdado.

Abreu Falcón señaló que otras producciones como la demandada carpintería de aluminio, a cargo de la empresa Lamas, aportan soluciones a obras del sector de la Salud Pública en el territorio, como la

transformación del edificio destinado a convertirse próximamente en hospital materno provincial.

(Fuente/ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150815-grupo-empresarial-gardis-destaca-por-sus-producciones-en-matanzas>



**Radio Habana Cuba**